

Passail unterstützt saubere Steiermark

Der Freitag, der 24. April 2009, stand in Passail unter dem Motto „Saubere Steiermark“. Mehrere Institutionen und die beiden Passailer Hauptschulen haben im gesamten Gemeindegebiet eine Müllsammelaktion durchgeführt. Dabei nahmen die Passailer Hauptschüler ihre täglich benutzten Schulwege in Augenschein. Die Schüler waren überrascht, wie viel Müll auf ihren Schulwegen oft achtlos weggeworfen wird. Einige prall gefüllte Müllsäcke waren das Ergebnis der Schulaktion.

„Mit der Müllsammelaktion auf den Schulwegen wollen wir das Umweltbewusstsein der Schüler gegen das Littering (Entledigung von Abfällen in der Natur) etwas stärken“, sagt Dir. Günter Linzberger und hofft auf die Einsicht seiner Schüler.

Unter der Leitung von Herrn Ambros Flicker (Tober) wurden vom neugegründeten Fischereiverein Tober und die Uferböschungen des Toberbaches und des Griesbaches von Unrat gesäubert.

In Passail hat die Berg- und Naturwacht mit dem neuen Obmann Johann Schlögl aus Arzberg die Raab unter die Lupe genommen. Auch hier wurden viele Abfälle und achtlos weggeworfener Müll eingesammelt. Von den Gemeindearbeitern der Marktgemeinde Passail wurden anschließend von den einzelnen Sammelplätzen die Müllsäcke abgeholt und fachgerecht entsorgt.

Als kleines Dankeschön wurden die teilnehmenden Institutionen Bergwacht und Fischereiverein zu einer abschließenden Jause eingeladen.

Vielleicht trägt die Umweltaktion „Saubere Steiermark“ dazu bei, dass das Bewusstsein gegen das Entledigen von Abfällen in der Natur (= Littering) in der Bevölkerung gestärkt wird.

Auch im nächsten Jahr wird die Marktgemeinde Passail an der Umweltaktion teilnehmen und so einen gelebten Beitrag für eine saubere Umwelt einbringen.